



# Manuel VALLS à AMIENS le lundi 6 juillet 2015 !

La décision de faire disparaître ou non notre académie doit être prise par le Premier ministre lors du Conseil des ministres du 29 juillet prochain.

Nous maintenons que le projet de fusion des académies de LILLE et d'AMIENS n'a rien d'un projet pertinent car il n'est pas conforme aux intérêts de notre service public, de ses usagers et des personnels qui assument chaque jour ses missions.

**Le projet de fusion des académies d'Amiens et de Lille suscite une légitime et profonde inquiétude** chez les personnels de l'académie d'Amiens. Ce projet de fusion ne saurait prendre effet sans impacter de manière durable et significative **les conditions de travail et d'exercice d'une très grande partie des personnels de l'éducation nationale et de l'enseignement supérieur** et, au premier chef, celles des personnels des services académiques, rectorat et DSDEN.

**Le Premier ministre Manuel Valls est attendu à Amiens lundi 6 juillet** dans le cadre du Contrat plan État-Région (CPER) qu'il devrait signer avec le président du Conseil régional Claude Gewerc. Il devrait aussi s'exprimer sur les enjeux de la future grande région Nord-Pas-de-Calais-Picardie.

**POUR CONTINUER D'EXPRIMER COLLECTIVEMENT NOTRE DESACCORD AVEC L'OPTION DE LA FUSION, POUR APPUYER LA DELEGATION QUI SERA RECUE PAR MATIGNON, POUR SE JOINDRE AUX AUTRES PERSONNELS DES SERVICES PUBLICS TOUCHES PAR LA FUSION DES REGIONS... 1 000 BONNES RAISONS DE VENIR RENFORCER LE COMITE D'ACCUEIL !**

**RDV au comité d'accueil !**

**Place Gambetta à AMIENS**

**Lundi 6 juillet 2015**

**de 12h 30 à 13h 30**